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En la mañana del pasado día martes 19 de octubre el Intendente de Navarro
Facundo Diz, junto a su Jefe de Gabinete Diego Barrado, recorrió las
instalaciones del Complejo Ambiental "Celestino García". El encuentro con la
Directora de Medio Ambiente Cecilia Zuccotti, consistió en el intercambio de
inquietudes respecto a la gestión integral de los residuos así como también la
importancia del desarrollo de políticas públicas ambientales en la agenda
municipal.

      

      El responsable GIRSU Emmanuel Tonelli y el encargado de la Planta de
Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos Ramón Pérez, expusieron sobre los
desafíos que se afrontaron durante la reestructuración del espacio municipal, que
ahora se ha transformado en referencia para otros municipios. Por último, con la
compañía del Director de Cultura en uso de licencia Javier Milanessi, conversaron
sobre las leyes y resoluciones ambientales vigentes en la provincia y la
adecuación de las mismas en el marco normativo local.

  

 1 / 1


